



**Medienmitteilung Nr. 14/2019**

## **Überdachung und Umbau – Richtfest des Heinz-Schneider-Eisstadions in Geretsried**

- **Feierlicher Festakt zum Richtfest des Geretsrieder Eisstadions**
- **Erster Bürgermeister Michael Müller: „Endlich hat der Eissport wieder ein Dach über dem Kopf – auch andere Veranstaltungen werden hier künftig witterungsunabhängig stattfinden.“**

*Geretsried, 17. Oktober 2019* – Lange hat der Eissport allen Wetterumständen trotzen müssen, um seinen Spielbetrieb durchführen zu können. Am 09. Februar 2006 war die Dachstabilität aufgrund hoher Schneefälle nicht mehr gegeben, sodass das Eisstadion umgehend geschlossen werden musste. Daraufhin erfolgte der Rückbau des Daches. Der ESC Sportstadion e. V. erklärte mit Enthusiasmus, dass er auch ohne Dach den Betrieb aufrechterhalten will.

Am 31. Januar 2017 beschlossen die Mitglieder des Geretsrieder Stadtrats, wieder eine Einhausung der Eisfläche vorzunehmen. Die Baumaßnahmen hierzu begannen am 25. Februar 2019. Dank aktiver Mithilfe etlicher Vereinskameraden bei verschiedenen Gewerken und eifriger Handwerker mit einem sehr engen Zeitkorsett stand nun am Donnerstag, den 17. Oktober 2019, das Richtfest an.

Erster Bürgermeister Müller zeigte sich zufrieden: *„Endlich hat der Eissport wieder ein Dach über dem Kopf – auch andere Veranstaltungen werden hier künftig witterungsunabhängig stattfinden.“* Nichtsdestotrotz wies er darauf hin, wie eng der Bauzeitenplan ist und wie exakt die Gewerke miteinander arbeiten müssen. Und dies alles bei einem Spezialbau, der darüber hinaus etliche spezielle Abnahmen und Prüfungen erfordert. *„Mit dem Bau des Interkommunalen Hallenbades stemmt die Stadt gleichzeitig die Investition zweier wichtiger Sportstätten. Das ist sicherlich einmalig in der Region.“*

Bei gutem Wetter zeigten sich sowohl die politischen Vertreter als auch die Vereinsvertreter sehr zufrieden mit den bisherigen Ergebnissen. Viele anwesende Eissportler von Klein bis Groß können die Eröffnung der Saison mit witterungsunabhängigen Spielen kaum mehr erwarten.

### **Festakt Richtfest – Geladene Gäste:**

- Michael Müller, Erster Bürgermeister, Stadt Geretsried
- Martin Bachhuber, Abgeordneter, Bayerischer Landtag
- Vertreter/-innen der Politik
- Mitglieder des Stadt- & Jugendrates
- Pfarrer der Kirchengemeinden
- Vertreter/-innen der Eissport-Vereine
- Vertreter/-innen der beteiligten Baufirmen und Fachplaner
- Mitarbeiter/-innen der Stadtverwaltung

### **Über die Stadt Geretsried:**

Inmitten des großen Einzugsbereichs der Europäischen Metropolregion München liegt Geretsried im zentralen Oberland im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen – knapp 30 Kilometer südlich der Landeshauptstadt, direkt an der A95 Richtung Garmisch-Partenkirchen. In ihrer jungen 70-jährigen Geschichte mit derzeit knapp 26.000 Einwohnern hat sich Geretsried zur größten Stadt im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen entwickelt.

### **Kontakt für Medien:**

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit  
Stadtverwaltung Geretsried  
Karl-Lederer-Platz 1  
82538 Geretsried

Telefon: 08171 / 62 98 - 420  
Telefax: 08171 / 62 98 - 508  
E-Mail: [pressestelle@geretsried.de](mailto:pressestelle@geretsried.de)  
Internet: <http://www.geretsried.de>